



**Porsche Club**  
M é d i t e r r a n é e



## 24ème Edition du PARADIS PORSCHE de SAINT-TROPEZ « In Blue ! »

Le PARADIS PORSCHE de SAINT-TROPEZ se déroulera cette année le week-end du 13 au 15 octobre.

La doyenne des manifestations Porsche en France crée l'événement en proposant des thèmes différents qui surprennent chaque année les visiteurs.

Les deux thèmes qui ont été retenus cette année sont la Femme... présente depuis le début de l'aventure Porsche au volant des légères 356... et les Porsche habillées de bleu, qui ajouteront la couleur de leurs carrosseries à l'azur du ciel et des eaux du Golfe Tropicain.

Dimanche matin, les participants et les visiteurs pourront admirer sur le parc du port près de 500 Porsche rangées par modèles et alignées au cordeau - c'est la touche inimitable du Paradis - dont plus de 100 en dégradé de bleu. Toutes les générations étant réunies, c'est quasiment toute l'histoire de la marque qui est présentée aux visiteurs.

La PARADE du PARADIS PORSCHE débutera à 15 heures, ce sont plus de 200 différents modèles de Porsche qui défilent sur le port de la cité du Bailly.

Avec les passionnés venus en nombre, c'est plus d'un millier de Porsche qui circulent chaque année sur les routes de la presqu'île. Les organisateurs espèrent un nombre équivalent cette année, dont une majorité conduite par des Femmes, reines de l'édition 2017.

Pour les amateurs de belles voitures, le PARADIS PORSCHE porte bien son nom.